



Hanau, 20. Oktober 2019

## **Einladung zur Beteiligung an der weltweiten Zonta-Aktion "Orange your City" für die Ächtung von Gewalt gegen Frauen**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 25. November ist der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen, der - wie auch schon in den vergangenen Jahren - in der ganzen Welt begangen wird.

Mit "Zonta Says No" beteiligt sich Zonta International im Jahr seines 100-jährigen Jubiläums in 63 Ländern quer über den Globus an der Kampagne der Vereinten Nationen zur Beendigung der Gewalt gegen Frauen und Mädchen.

Der Zonta Club Hanau setzt neben über 100 weiteren Zonta Clubs in Deutschland am 25. November orangefarbene Leuchtzeichen gegen körperliche, psychische und sexualisierte Gewalt, ihre Ursachen und Folgen.

Gewalt gegen Frauen und Mädchen ist die weltweit häufigste Menschenrechtsverletzung. Statistisch gesehen stirbt allein in Deutschland jeden dritten Tag eine Frau an den Folgen der Gewalt durch ihren Partner.

International werden nach Schätzungen der Vereinten Nationen weltweit jährlich über 12 Millionen Mädchen unter 18 Jahren zwangsverheiratet. Die Kinderehe beendet für die meisten Mädchen jegliche Aussicht, Schule und Ausbildung zu absolvieren und ein selbstbestimmtes Leben zu führen.

Viola Ebbecke  
Zonta Club Hanau  
Präsidentin 2019 - 2020 | Club 770, Area 02, District 28  
Gelber Berg 3, D-61137 Schöneck  
Mobil +49-171-1856341  
info@zonta-hanau.de | [www.zonta-hanau.de](http://www.zonta-hanau.de) | [www.zonta.org](http://www.zonta.org)

Stattdessen beginnt für viele Betroffene ein Martyrium, das von frühen Schwangerschaften und damit verbundenen Komplikationen sowie von physischer und psychischer Gewalt durch den Partner geprägt ist.

Der Zonta Club Hanau lädt Sie daher ein, mit Ihrer Teilnahme an der Aktion "Zonta Says No", die von der Stadt Hanau unterstützt wird, im Rahmen des Internationalen Tages gegen Gewalt gegen Frauen

**am 25. November um 16 Uhr auf dem Freiheitsplatz in Hanau**

ebenfalls ein Zeichen zu setzen.

Gerne können Sie ein orangefarbenes Accessoire tragen oder mitbringen, um den optischen Eindruck der weltweiten Aktion "Orange your City" zu verstärken.

Mit freundlichen Grüßen und Hoffnung auf zahlreiche Teilnehmer

Viola Ebbecke  
Präsidentin Zonta Club Hanau

#### **Informationen zum Zonta Club Hanau**

Der Zonta Club Hanau gehört zur weltweiten Dachorganisation Zonta International und ist ein Zusammenschluss berufstätiger Frauen, die sich zum Dienst am Menschen verpflichtet haben. Vorrangiges Ziel ist es, die Stellung der Frau im rechtlichen, politischen, wirtschaftlichen, sozialen und gesundheitlichen Bereich zu verbessern. Der Zonta Club Hanau wurde 1975 in Hanau gegründet und besteht heute aus mehr als 40 Mitgliedern. Weitere Informationen unter [www.zonta-union.de](http://www.zonta-union.de) und [www.zonta-hanau.de](http://www.zonta-hanau.de).

Zonta International wurde 1919 in Buffalo/USA als erste weibliche Serviceorganisation gegründet und ist überparteilich, überkonfessionell und weltanschaulich neutral. Zonta ist weltweit mit über 30.000 Mitgliedern in über 60 Ländern vertreten und hat bei den Vereinten Nationen die größten Mitwirkungsrechte, die eine Nichtregierungsorganisation (NGO) erlangen kann. Als NGO mit konsultativem Status ist Zonta International außerdem seit 1983 im Europarat vertreten. In Deutschland wurde der erste Zonta Club 1931 in Hamburg gegründet. Heute gibt es mehr als 130 Zonta Clubs in Deutschland mit über 4.600 Mitgliedern.